





# LE COIN DU BENEVOLE



Elle fut l'une des chefs de projet pour le nouveau maillot. Avec l'arrivée de Vénissieux (et le retour au rouge et noir), coup de projecteur sur Sophie Poulard, athlète, secrétaire adjointe et entraîneur au club.

## **AFA INFOS : Depuis quand es-tu à l'AFA ?**

*Sophie : Je suis arrivée en septembre 1997, après qu'une copine de classe qui faisait de l'athlétisme m'ait proposé de l'accompagner. Et depuis, je n'en suis jamais partie ! Avec Rémy et Fabien, on fait partie des « meubles » (rires).*

## **Athlète, tu es ensuite devenue entraîneur.**

*Cela fait deux ans que l'on a réellement repris le groupe avec Muriel. J'adore m'occuper des gamins, transmettre mes connaissances. A vrai dire, c'était aussi normal que j'entraîne au club, étant donné que c'est mon métier (ndlr : éducatrice sportive).*



## **Dernière casquette, celle de vice-secrétaire. En quoi cela consiste-t-il ?**

*Mon rôle au sein du Comité Directeur est de faire le lien entre les athlètes, les entraîneurs et les dirigeants, principalement au niveau des petites catégories.*

## **Un mot sur le nouveau maillot et le développement sur Vénissieux...**

*C'est très satisfaisant de voir que le travail paye. Pour le maillot, j'en suis d'autant plus ravie que nous revenons au rouge et noir, couleurs pour lesquelles j'avais légèrement militées (sic)... Et c'est un joli clin d'œil de revenir aux couleurs historiques.*

## **Un souhait pour la saison à venir ?**

*Avoir le même bonheur que cette année en tant qu'entraîneur et que le club continue sur sa lancée au niveau de Vénissieux !*

## **DERNIERE MINUTE !**

L'AFA s'agrandit ! Un petit Antoine Mazille (fils de Grégory) est arrivé le 6 juillet. Un futur athlète puisqu'il fait déjà 53cm pour 3,6kg. Félicitations à la maman qui « a fait preuve d'un courage extraordinaire », selon les termes du papa. Bravo aussi à Emilie Diedhiou, née Constans, qui a donné naissance à Astou (2,5kg) le 10 juin.

## **Deux mois pour des records**

*La saison estivale est courte. Deux mois et demi pour concrétiser le travail d'une année, battre ses records et pour certains décrocher une qualification pour les championnats de France... Bilan de la saison groupe par groupe.*

### ***Demi-fond : Christophe est content !***

Le deal était simple : à chaque soirée où un record était battu, Christophe Rousseilin, l'entraîneur des demi-fondeurs (800m à 3000m), devait boire une bière. Au final, il a trinqué à toutes les compétitions ! Cerise sur le gâteau, deux athlètes se sont qualifiés pour les championnats de France jeunes où Roman Lecointre termina 17ème sur le 1500m steeple cadet. Une très belle saison !

### ***Trois qualifications pour le sprint-saut féminin***

L'attente a été longue mais le jeu en valait la chandelle ! Si les résultats de début de saison ont été mitigés, les dernières compétitions ont fait voler en éclat les records personnels. Un pic de forme au bon moment, récompensé par trois qualifications aux France, dont celle de Jennifer Fiordalisi sur 400m haies espoir qui réalise 66''59 et d'Annette Likweti au poids espoir (17ème avec 10m48).



### ***La perche en progrès***



Caroline Defour, entraîneur de la perche, est satisfaite. Son athlète Quentin Charignon s'est amélioré de 40cm en un an, passant de 4m10 à 4m50, ce qui lui a permis d'aller aux France où il réalisa l'exploit d'atteindre la finale junior ! Le reste du groupe est en progrès avec notamment quatre benjamins prometteurs. Une bonne dynamique.

### ***La marche doit confirmer aux France***

La saison est positive pour la marche. Mais les perfs devront être confirmées aux France pour Kevin Champion (voir page 2). Aux France jeunes, Yovianne Likweti se classe 9ème. Les blessures de Muriel Caleyron et Mathias Boucher ont réduit leur chance de faire descendre les chronos. Satisfaction pour Corinne Dols (voir dernière page) et Françoise Gauquelin qui a réussi une belle performance à Charly.

### ***Mi-figue, mi-raisin pour le sprint garçon***

La saison hivernale avait été prometteuse et laissait entrevoir de belles choses pour l'été. Les « quarter-milers » (400m) ont plutôt bien couru, avec des chronos descendus tout proche du record de club. En revanche pour le sprint court (100m-200m), après de très bons débuts, les résultats ont stagné malgré un travail et un état d'esprit irréprochables.



# REPORTAGE



## Vénissieux se lance dans l'athlétisme avec l'AFA

*L'Association Feyzinoise d'Athlétisme a vécu, vive l'AFA Feyzin-Vénissieux ! Une décision entérinée par l'Assemblée Générale du club fin juin.*

« Une décision historique », tel est le qualificatif utilisé par le président Jean-Louis Perrin pour saluer la décision prise par l'Assemblée Générale de valider le nouveau nom et par conséquent l'arrivée de Vénissieux dans le club. Si cela faisait une demi-dizaine d'années que l'AFA animait une école de sport pour les 6-10 ans au gymnase Ostermeyer, le club a franchi cette année un pas en devenant officiellement club de Vénissieux. Une avancée rendue possible grâce aux directions des sports de Vénissieux et de Feyzin, pour qui l'AFA fait figure de pilote en matière d'intercommunalité au niveau sportif entre les deux villes.



« Cela marque une étape importante dans le développement du club », se réjouit Jean-Louis Perrin. En effet, Vénissieux est la troisième ville du département (60 000 habitants) et a une politique sportive ambitieuse (comme en témoigne la construction du complexe Laurent Gérin) mais dont l'absence d'athlétisme, premier sport olympique, restait un des points faibles. Un oubli réparé qui ne doit cependant pas faire oublier le problème d'infrastructure. Car s'il y a bien un stade d'athlétisme à Vénissieux (Parilly), il est propriété... du Conseil Général ! Désormais, il se murmurerait que la piste de Laurent Gérin pourrait éventuellement être aménagée d'ici la fin du mandat municipal... Une condition quasi sine qua non à un développement réel de l'athlétisme sur la commune.

# INFOS CLUB

## Claude Magand, vice-champion de France du 10km !

Il faisait chaud ce samedi 13 juin, à Andrézieux Bouthéon, pour les championnats de France du 10km. Très chaud même (35°). Dans ce genre de course, l'expérience prend un rôle primordial et la bonne gestion de l'effort devient une condition obligatoire de la réussite. Et de l'expérience, Claude Magand, seul athlète feyzinois engagé, a montré qu'il en avait. Parti prudemment, il a repris (presque) tous ses adversaires V2 dans la deuxième partie du parcours pour s'emparer du titre de vice-champion de France du 10km en 35'20 ! Une performance exceptionnelle qui marque indubitablement dans une carrière !



## Rentrée

- Les entraînements reprendront la première semaine de septembre pour les adultes.
- Les jeunes reprendront à partir du mardi 8 septembre à Vénissieux (Ostermeyer) et le mercredi 9 septembre à Feyzin (Stade Jean Bouin).
- Informations et inscriptions : 04 78 70 81 08 ou [afafeyzin@free.fr](mailto:afafeyzin@free.fr).

## Rentrée (bis)

L'AFA Feyzin-Vénissieux sera très présente dès la rentrée de septembre. En effet, du mercredi 2 au vendredi 4 septembre, le club sera au Sport Expo de Vénissieux, dans le centre commercial. Le samedi 5 septembre, l'AFA se trouvera au forum des associations au COSEC de Feyzin, où seront décernées les récompenses pour les sportifs feyzinois de l'année 2009 par la mairie.

**FEYZIN FLEURS**  
Tél. 04 78 67 89 54  
Fax 04 78 70 23 18  
Feyzin

**Vénifleurs** Créations  
Tél. 04 72 50 04 47  
Fax 04 72 51 31 02  
Vénissieux  
www.venifleurs.fr

2 adresses pour mieux vous servir

**CURTY S.A.R.L.**  
**Livraison de Fioul**

Transports et Combustibles  
6, rue Hector Berlioz  
69320 Feyzin  
Tél. / Fax 04 78 70 64 55  
Port. 06 07 71 51 31

**BAR - PMU**  
**Le Deux sur Quatre**  
1, rue des Razes - Feyzin  
Tél. : 04 78 70 32 53  
Fax : 04 78 67 91 35  
RCS Lyon 487993354